

## De Perogrullo pero....DEMOSTRADO: LA CONTAMINACIÓN TE ROBA AÑOS DE VIDA.

Escrito por PUSETE75 - 12/01/2014 12:10

---

"La Organización Mundial de la Salud lleva décadas advirtiendo de los efectos de la contaminación atmosférica sobre la incidencia de graves enfermedades en la población. Ahora, el mayor estudio realizado hasta la fecha no solo certifica que provoca patologías pulmonares y cáncer, sino que además nos roba años de vida."

"Las partículas que generan sobre todo los vehículos, las calefacciones urbanas y las centrales termoeléctricas de carbón. Pues bien, por cada aumento de 5 microgramos en el aire que respiramos habitualmente, se incrementan en un 7% las probabilidades de muerte prematura."

"Eso quiere decir que cualquier cantidad de PM2.5, PM10 y dióxido de Nitrógeno que respiremos supone una seria amenaza a nuestra salud. Actualmente, la Unión Europea fija el límite máximo de esas partículas en 25 microgramos por metro cúbico al año. Esta investigación prueba que ese umbral no da ninguna seguridad."

EN FIN, INTERESANTE BLOG, QUE AUNQUE SEA DE UN BANCO, A VECES SE ENCUENTRAN COSAS, QUE AUNQUE CONOCIDAS, CON LOS DATOS CONCRETOS DE ESTUDIOS QUE APORTAN DAN GANAS DE SALIR DE LAS GRANDES CIUDADES,,,,EL TEMA ES CÓMO,,,,,

[http://blog.bancopopular-e.com/2014/01/03/contaminacion-roba-anos-de-vida/?doing\\_wp\\_cron=1389361449.8076119422912597656250](http://blog.bancopopular-e.com/2014/01/03/contaminacion-roba-anos-de-vida/?doing_wp_cron=1389361449.8076119422912597656250)

=====